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张磊还持有格力股票吗

张磊还持有格力股份。

入股格力之后，格力股价迎来了一次上涨的小高峰。最多的时候，张磊账面盈利了
200亿左右。不过当时张磊并没有减持。

如今格力股价大跌了，最低的已经蒸发了5成以上，张磊的投资账面也亏损了几十
亿。对于普通的小股民来说，很多人都是一亏损就减持止损，那么张磊为何不这么
做呢？高位的时候不套现，损失的时候也不减持止损呢？

事实上大神的投资思路跟我们普通人是不一样的。格力市值下滑，其实有几个原因
，第一个就是房地产市场的影响，房地产市场下滑，空调销售也肯定会下滑；第二
个原因就是资本市场的原因，去年全球股市都在暴涨，今年其实下滑的公司非常多
，不仅仅是格力电器，美的集团也是出现了不同程度的下滑。

格力股票如何

我投资格力已经快7年了，可以说格力就是我的压箱底股（与茅台平安等一样）！
投资逻辑：这些年，格力可以说是中国上市公司中皇冠上的明珠！我的观点：投消
费一定一定一定要投龙头！！！我投资格力的根本逻辑就是“好空调格力造的侵入
消费者心智的口碑+不停息的科技创新+类金融模式（预收款、无息负债）并与经
销商捆绑的销售模式+规模成本优势+不断提高的净利率+强势的管理层+优厚的分
红（不能因为一时的波动就否定格力长期高分红的优秀品质！）”。在此基础上，
当然我也希望格力在智能家居、智能制造、新能源领域继续不断创新、不断创造佳
绩。我认为，将来格力在这些方面取得成功从目前来看是大概率事件（智能制造的
势头不错），再造一个格力也未必没有可能。对于格力电器的董总，可能市场上褒
贬不一，但我是绝对支持的。有一点是值得肯定的，就是董明珠从来不会“讨好”
于一些所谓的机构投资者的，她是一心一意在考虑格力的未来，全身心的为格力谋
发展、谋稳定！何时卖出：因此，对于我持有格力到什么时候，我认为如果有两个
情况发生，我可能就要深入考虑是否要卖出：1.董总离任；2.格力发生重大战略失
误，多元化已经严重影响到空调主业的发展。风险：我卖出的逻辑也直接紧扣我认
为的格力发展风险，主要包括：1.董总离任（我再强调一遍，很多人仍然没有意识
到董总这种优秀企业家的宝贵与稀缺，依然不懂得珍惜。）2.重大战略失误，多元
化严重影响到空调主业发展。3.经济严重大幅衰退（其实我不想提这一点，一是认
为是极小概率事件，二是即使真的发生，在我的投资系统中，我是不会因为单纯的
经济大环境变化而改变我对格力依然优秀的看法的，更不会在这种情形下卖出！）

格力永远起不来了吗
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没有只涨不跌，也没有只跌不涨的股票，格力涨了多少是不争的事实，回调蓄势是
企业转型的表现，有格力企业文化和经营理念的支撑相信后市不会让股民失望。

董明珠如果继任董事长，格力股票会跌吗

谢邀。首先这个问题提得比较脑残。就好像“董明珠今晚吃了一碗米饭对格力股票
有什么影响？”

答案是没影响。股票短期走势爱咋咋地。格力这么多年来的成长和分红，堪称国内
标杆。

董明珠比较霸道。但是跟郭台铭一个意思：独裁为公。对产品、技术、市场、业绩
的孜孜以求。

这个模式最大的问题是，董明珠一旦不当董事长，带来的负面效应。强人很难复制
。格力的产品和管理，很大程度上依赖董明珠的个人风格。

格力目前积累的工业精神，很强。技术实力，还有待继续提升和布局。

改开后第一代企业家和职业经理人的混合体，这种强人类型很多。任正非、王健林
、王石、张瑞敏，老骥伏枥，志在千里。

祝福格力。

股票，可以买。

格力跌这么多，高瓴真的亏了吗

炒股不能短期看，应该长期持有，不到最新卖掉都不叫亏，没有永远下跌的股票也
没有永远上涨的股票，可能几年一个周期也可能十几年一个周期，只要坚持持有，
坚信价值，总有一天会回来的

Powered by TCPDF (www.tcpdf.org)

                                    2 / 2

http://www.tcpdf.org

